

Märkische

Oderzeitung

Eberswalde

Donnerstag, 9. Juli 2020

Ein Herz für die Natur

Auszeichnung Stiftung Waldwelten und HNE für didaktische Ansätze und die Bildung von benachteiligten Jugendlichen geehrt.

Eberswalde. Die Vereinten Nationen haben in dieser Woche die Stiftung Waldwelten und die Hochschule Eberswalde ausgezeichnet. Brandenburgs Umweltminister Axel Vogel (Bündnis 90/Grüne) übergab den Machern den Preis für das Projekt „Vielfalt findet Stadt“ und den Sonderwettbewerb „Soziale Natur – Natur für alle“. Mit dem Projekt will die Stiftung Waldschutz und Umweltbewusstsein fördern. Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen, vornehmlich aus sozial schwierigem Umfeld, sollen Erfahrungen nahe gebracht werden, wie sie

sich für die Natur engagieren können und wie sich das anfühlt. Auch Bundesfreiwillige sind eingebunden, um an Umweltbildungstagen oder gemeinsam mit Naturschutzakteuren die Umgebung ökologisch aufzuwerten. Dabei kommt dem gemeinsamen Arbeiten wie auch dem Gestalten von Flächen eine große Bedeutung zu.

Die Stiftung und ihr Projekt dürfen sich nun für zwei Jahre lang mit diesem Qualitätssiegel der Vereinten Nationen schmücken, was vor Ort zu großer Freude rührte. red



Schöne Ehre: Hochschule und Stiftung Waldwelten sind nun UN-Projekt für biologische Vielfalt.

Foto: Thomas Burckhardt